

APDESI

Kegiatan DDS/Anjangsana Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.APDESI.ID

Jun 24, 2024 - 10:17



BRIPTU ERDIAN.N Bhabinkamtibmas DS. CISITU POLSEK NYALINDUNG
-7°3'40", 109°55'3", 487,8m, 77°
23/06/2024 11:22:44

Kegiatan DDS/Anjangsana Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung, Briptu Erdian.N,

melaksanakan kegiatan Door-to-Door System (DDS) atau Anjangsana di Kampung Pangkalan, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 11.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu Erdian.N bertemu langsung dengan warga masyarakat Desa Cisitu untuk memberikan sejumlah himbauan yang penting dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Mengingatkan kepada warga agar lebih hati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Disarankan untuk menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan.
2. Himbauan untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan sekitar.
3. Mengingatkan agar warga tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis, yang dapat mengganggu ketenangan dan ketertiban masyarakat.
4. Himbauan kepada orangtua untuk mengawasi anak remaja mereka dengan baik, sehingga tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran yang dapat mengganggu ketentraman di Desa Cisitu.
5. Meminta kepada warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol di lingkungan mereka.

Kegiatan DDS/Anjangsana ini merupakan upaya konkret Bhabinkamtibmas Desa Cisitu dalam mendekatkan diri dengan masyarakat serta memberikan edukasi yang bermanfaat terkait dengan keamanan dan ketertiban. Diharapkan dengan adanya interaksi langsung seperti ini, pesan-pesan yang disampaikan dapat lebih mudah diterima dan diimplementasikan oleh seluruh warga Desa Cisitu.